

Info "KORE"



KORE a été fondé à Sarrebruck en 2015.

Les 4 musiciens de destinent au Rock Alternatif, avec des influences des orchestres des années quatre-vingt-dix jusqu'à ce jour.

En composant, KORE sont très attentifs que leurs chansons mélodiques restent dans les memoires, et sont facilement à accompagner.

En faite, leurs chansons sont très variables, et couvrent un grand éventail - de calme jusqu'à fort - sans perdre leur propre style.

Alessandro Polizzi - Chant

Jürgen Hubert - Guitare

Felix Klein - Guitare Basse

Dirk Nilles - Batterie

Publications:

Leur premier CD a été publié en **août 2016**, sous le nom "**From Now On**", et contient 4 chansons.

Le CD a été enregistré par eux-mêmes, et a été "mixed and mastered" par PH de "SU2-Studios".

Le nouveau album "Perspectives" va être publié le 13 octobre 2018.